

CONGRESSOS, CURSOS I CONFERÈNCIES

CONGRESSOS

Congrés d'Oftalmologia a Kief

Tindrà efecte el proper mes de juny i es discutiran les següents ponències: "L'orientació profilàctica en oftalmologia", "La neuropatologia de l'ull", "Les qüestions de la refracció" i "Profilaxi i tractament de les malalties de la còrnia".

XIV Congreso internacional de Oftalmología

Por decisión tomada por el Congreso internacional de Oftalmología en Amsterdam en septiembre de 1929, el próximo Congreso, o sea el XIV, se reunirá en Madrid en abril de 1933.

En la última reunión del Consejo internacional (Londres, abril de 1930), se acordó que los temas oficiales sean los siguientes:

- 1.º "La iridociclitis tuberculosa en relación con el resultado de la experimentación y su tratamiento moderno". Ponentes: Prof. Ovio (de Roma) y Dr. Henri Lagrange (de París).
- 2.º "Etiología y tratamiento del desprendimiento de la retina". Ponentes: Prof. Vogt (de Zurich) y Dr. H. Arruga (de Barcelona).

III Congreso internacional de Radiología

Las cuestiones puestas en el orden del día son las siguientes:

- 1.ª Exploración radiológica de la mucosa del tubo digestivo.
- 2.ª Exploración radiológica del aparato urinario por excreción de sustancias opacas.
- 3.ª Tratamiento pre y post-operatorio del cáncer de mama por las radiaciones (con excepción de las recidivas y de las metástasis).
- 4.ª Radioterapia de las enfermedades inflamatorias.
- 5.ª Electroterapia diatérmica de las enfermedades inflamatorias.

En sesión plenaria, estando reunidas todas las secciones, tendrá lugar una conferencia sobre cada uno de los asuntos. Se invita a todos los Congresistas a reportar en las Comunicaciones particulares y en el curso de las discusiones generales los resultados de su experiencia sobre estas cuestiones.

Viajes y estancias

Los Congresistas disfrutarán, tanto a la ida como a la vuelta, de una reducción del 50 por 100 sobre el precio del trayecto por los ferrocarriles franceses.

Después del Congreso se organizarán varios viajes, por los Miembros del mismo, a diversas regiones de Francia, con visitas a varias estaciones de aguas termales y minerales.